

Élection représentantes unité locale d'Argenteuil

CAHIER DE PRÉSENTATION DES CANDIDATES

Soumis aux membres le 10 février 2021



FIQ - Syndicat des professionnelles
en soins des Laurentides

Les élections pour les postes de représentantes de l'unité locale d'Argenteuil auront lieu le 11 février 2021 lors de l'assemblée de l'unité locale d'Argenteuil.

Vous trouverez dans les pages suivantes la liste des candidates qui se sont présentées. Veuillez noter qu'il y a deux postes de représentantes locales. Ce qui veut dire que vous serez appelée à choisir deux personnes comme représentante locales.

Les candidatures à chaque poste sont affichées en ordre alphabétique du nom de famille.

Si vous avez des questions, vous pouvez rejoindre la présidente d'élection au secretaire.spsl@gmail.com

Représentante Locale



Guylaine Gauthier

Proposeurs : Marjolaine Prévost et Marie-Ève Cadieux

Bonjour,

Je me présente aujourd'hui comme représentante locale Argenteuil pour faire une différence dans notre vie de tous les jours. Il est essentiel de se sentir bien respectée et d'avoir un milieu de travail sain. Je prône l'équité et le respect. Je désire faire la différence et faire partie de la solution.

Bien à vous,

Guylaine Gauthier

Représentante Locale



Nathalie Laplante

Proposeures : Émilie Quesnel et Susie-Mae Séguin

Bonjour,

Je vous sou mets ma candidature pour le poste de représentante syndicale à l'unité locale d'Argenteuil. Je milite depuis plus de 5 ans et je viens de terminer un mandat en tant qu'agente syndicale du FIQ-SPSL. Pendant ces années, j'ai milité pour des meilleures conditions de travail, défendu les membres devant l'employeur et accompagner des membres pour diverses raisons. J'ai organisé et participé à des activités au niveau local et national.

Sachez que si je suis élue, je vais travailler fort pour vous.

Au plaisir de travailler ensemble,

Nathalie LaPlante

Représentante Locale

Isabelle Michaud

Proposeuses : Annie Corbeil et Andréanne Moore

Après 18 ans de carrière professionnelle, j'ai décidé de poser ma candidature à titre de représentante syndicale.

J'ai débuté ma carrière comme CEPI à l'hôpital de Sacré-Cœur de Montréal. Cet emploi m'a donné le goût de poursuivre mes études à temps complet à l'université Laval. J'ai adoré ces belles années où j'ai reçu le prix de la meilleure implication au sein de la faculté.

Je suis revenue dans la région de Montréal où j'ai travaillé via une agence de placement infirmier dans différents centres hospitaliers de la grande région mais principalement à l'hôpital du Sacré-Cœur. J'ai connu et vu plusieurs pénuries de personnels.

J'ai vécu les mesures incitatives à taux double et même triple car il manquait d'infirmières. J'ai vu du personnel donner leur démission en bloc par épuisement. Voilà pourquoi j'ai tardé à prendre un poste dans le réseau puisqu'avec l'agence de placement infirmier, je ne vivais pas autant de pression.

En faisant le choix d'avoir des enfants, j'ai décidé d'opter pour la stabilité et de prendre un poste dans le CISSS des Laurentides depuis maintenant sept ans. Avec la pandémie et le réseau de la santé que l'on tient à bout de bras depuis longtemps je voudrais pouvoir apporter mon aide et mon soutien aux professionnels. J'aimerais les aider à avoir des meilleures conditions de travail et trouver des solutions pour améliorer le réseau.

Je suis une personne dynamique qui aime les nouveaux défis et j'ai une expérience diversifiée en soins infirmiers. Je suis respectueuse et je sais faire preuve d'un bon leadership.

Le syndicat a toujours été pour moi très utile et les représentantes ont toujours su répondre à mes interrogations. Voilà pourquoi mon intérêt est si présent de faire partie de cette belle équipe et de pouvoir à mon tour répondre aux besoins de nos membres.